

Cuba se prononce à l'UNESCO pour un nouvel ordre international



La Havane, 14 avril (RHC).- Cuba s'est prononcée devant l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, pour un nouvel ordre économique, financier et monétaire international accordant la priorité aux pays du Sud et aux majorités.

Au cours du Conseil Exécutif de l'organisme international, Juan Antonio Fernández, représentant de notre pays, a signalé que l'on aspire à un monde dans lequel la concentration du capital et le néo-libéralisme ne s'imposent pas. Il a ajouté que la situation globale s'est aggravée à cause de la crise économique, sociale, alimentaire, énergétique et climatique.

Le diplomate cubain a signalé que la paix est une condition sine qua non du développement, mais qu'elle est troublée en permanence par ceux qui rêvent d'un nouveau partage du monde et qui ont recours à la guerre, aux sanctions et aux blocus pour atteindre leurs objectifs.

Il a souligné que le principal défi que doit relever l'UNESCO consiste à contribuer, avec ses efforts, à faire régner la paix dans un monde sans sécurité, à éradiquer la pauvreté dans un monde plein d'inégalités et avec des ressources limitées ainsi qu'à encourager l'inclusion sociale comme moteur du

développement durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52652-cuba-se-prononce-a-lunesco-pour-un-nouvel-ordre-international>



Radio Habana Cuba